

Wieder im Sortiment: Metallic-Etiketten

Begehrter Klassiker erneut verfügbar: Nach mehrjähriger Zwangspause hat Ferdinand Eisele wieder Metallic-Etiketten für Handbeschriftung ins Sortiment genommen.

Obwohl die Etiketten aufgrund ihrer dezenten und doch individuellen Note seit Jahrzehnten unter Juwelieren gefragt waren, sah man sich bei dem Etikettenspezialisten aus dem Raum Pforzheim gezwungen, die Produktion einzustellen: Aus technischen Gründen war kein Lieferant mehr bereit, das Material herzustellen. Mit einem neuen Hersteller aus Übersee hat Eisele nun die Produktion erneut anlaufen lassen. Die Etiketten gibt es in zwei Größen: 13,5 x 5 mm und 20 x 8 mm. Die Lieferung erfolgt per 1.000 Stück im Polybeutel, gebündelt zu 100 Stück. Informationen und Bezug über www.extra4.net.



Endlich wieder verfügbar: Die beliebten Etiketten mit gebürsteter Metallic-Oberfläche lassen sich individuell beschriften.